

Oficializan regreso de la clase de Educación Cívica Morazánica a centros educativos hondureños

- El año lectivo 2024 lleva el nombre de José Francisco Morazán Quesada.

Tegucigalpa, Honduras, 22 de enero de 2024.- El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda; anunció este día que a partir de este 2024 regresa al sistema educativo hondureño la clase de Educación Cívica Morazánica.

Durante una conferencia de prensa, el funcionario, expresó que este año, es el año lectivo de Morazán para nosotros es importantísimo y fundamental poder retomar los valores, los principios mediante los cuales los padres y las madres fundaron la república.

“Queremos anunciar de manera oficial el retorno de la Clase de Educación Cívica Morazánica en todos los niveles del sistema educativo nacional”, destacó.

Afirmó que hoy nuevamente en el horario de clases, en la boleta de calificaciones aparecerá nuevamente la clase de Educación Cívica Morazánica para el nivel del III Ciclo.

Agregó que también para Educación Media en el área de ciencias sociales tendremos nuevamente dividido y tendremos una nota de calificación en la clase de Estudios Sociales y una casilla para evaluar la clase de Educación Cívica Morazánica.

El titular de Educación, amplió que en el caso de Educación Media en la asignatura de historia y las asignaturas afines a las ciencias sociales el Estudio de la Vida y Obra del general Morazán, es decir que el estudio de los valores cívicos en la clase de Educación Cívica y el estudio del pensamiento Morazánico desde la Óptica de la educación es una de las reformas curriculares más importantes que vamos a impulsar en el sistema educativo nacional a partir de este año.

★ ★ ★ ★ ★
★ Cabe mencionar que el año lectivo 2024 lleva el nombre de José Francisco Morazán Quesada.

El profesor Esponda, dio a conocer que las ocho escuelas normales mixtas bilingües llevarán una clase completa de Morazán.

Aseveró que retornarán los lunes cívicos en todas las escuelas del país.

“Es decir que tenemos un repertorio de temas, de principios y de valores; elementos como el amor, la familia, el respeto a la mujer, la democracia, el respeto a los recursos naturales, el temor a Dios que van a ser ejes Fundamentales de esos ejes cívicos”, destacó.

De igual manera, comentó que dos de los profesores y las profesoras a primera hora de todos los lunes en un periodo no mayor de 15 minutos van a entonar las sagradas notas del Himno nacional de Honduras y el Himno a Morazán y vamos a tener unos minutos para discutir esos valores y esos principios que deben de dar vida democrática al país”, puntualizó.

Dirección de Comunicaciones Estrategia e Innovación Digital.